

Martin Hochleitner
Direktor Salzburg Museum

Bewerbung Sparte Freie Liste

Lebenslauf

Ich wurde 1970 in Salzburg geboren. Habe hier Archäologie und Kunstgeschichte studiert. Beruflich war ich in den 1990er-Jahren am Institut für Kulturförderung des Landes Oberösterreich tätig. Danach in der Landesgalerie Linz. Seit 2012 bin ich Direktor des Salzburg Museum. Von 2008 bis 2017 war ich Universitätsprofessor für kuratorische Praxis an der Kunstuniversität Linz. Ich lebe in Salzburg.

Motivation

Die aktive Teilnahme an Diskussionen über die Kulturentwicklung in Salzburg ist mir ein großes persönliches Anliegen. Der Landeskulturbeirat ist für mich ein wichtiges Forum des Austauschs über verschiedene Perspektiven auf Kultur(en) in Salzburg. Die Einrichtung schafft die Möglichkeit, gemeinsam auf Themen zu reagieren, Ideen zu entwickeln und zwischen künstlerischer / kultureller Praxis, Gesellschaft, Kulturverwaltung und Politik zu vermitteln. Ich möchte mich im Landeskulturbeirat für ein gutes Kulturklima in Salzburg einsetzen.